

Radwanderer des HV unterwegs im Mai

Clemens Witte/ Arnold Schwermann

Fotos: Clemens Witte

Bei bestem Radwander-Wetter machten sich am 24. Mai ebenso bestmotivierte 43 Radwanderinnen und Radwanderer auf den Weg zur ersten Ganztagestour der „Pedaltreter“ des Heimatvereins „Herrlichkeit“ Dinklage im Jahr 2018. Es sollte in den Südkreis gehen. Über Langwege und Holdorf - „Alter Bahndamm“ – ging’s direkt bzw. mit kleineren Unterbrechungspausen zur Mittags-Stärkung nach Damme. Jederzeit empfehlenswert eine Einkehr in die Gaststätte Broermann in Clemens-August-Dorf! Erstes richtiges Fahrtziel war sodann der Baumschulgarten Enneking am Ortsrand von Damme.



Vor dem Rundgang über das weitläufige und großzügig angelegte Ausstellungs- und Verkaufsgelände referiert Firmenchef Stephan Enneking vor den Radwanderern in entspannter Atmosphäre über Interessantes und Staunenswertes aus der mittlerweile über 50-jährigen Firmengeschichte des weit über die Kreisgrenzen hinaus bekannten Familienbetriebes. Über 30 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen kümmern sich aktuell und schwerpunktmäßig um den Garten- und Landschaftsbau, hauptsächlich in Privatgärten.

Den Besuchern aus Dinklage boten sich beim anschließenden Rundgang tolle Blickfänge und Foto-Motive mit beeindruckenden Ideen für ungewöhnliche Gestaltungen sowohl für den privaten Garten wie auch für Parkanlagen, z.B. Naturstein-Pflasterungen, Gartenmauern und
